



Waldbotschafter Nikolaus

Welzheim Jahrzehntelang hat Dieter Schick den Welzheimer-Wald-Lauf am Laufen gehalten, am Sonntag hat der Leiter der Backnanger Rettungswache nun möglicherweise eine neue Ehrenamtskarriere gestartet: Als Nikolaus überraschte er rund 50 Wanderer im Welzheimer Tannwald – im Auftrag der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, die, in Personae von Astrid und Rüdiger Szelest, zu einem Spaziergang durch das heimische Grün geladen hatte. Das Ziel sei, die Teilnehmer und insbesondere Kinder mit Geschichten und Wissenswertem wieder ein Stück näher an die Natur vor ihrer Haustüre heranzuführen, sagt die Wildnispädagogin Astrid Szelest. So konnten kleine Wanderer dem Nikolaus am Ende der Tour berichten, wo die Sonne aufgeht, und dass man Fichten im Gegensatz zu Tannen daran erkennt, dass sie nicht stechen. Und die Eltern wiederum hatten gelernt, warum es sinnvoll ist, einen Christbaum aus heimischer Zucht zu kaufen. (fro)

Foto: Gottfried Stoppel